

Großer Erfolg: LernOrt auf dem Berghof

05.08.2022

von Isolde Nagel

Seit 2019 unterstützt die Bürgerstiftung den von der kit jugendhilfe Tübingen, initiierten LernOrt auf dem Berghof in Lustnau. Der Berghof ist ein Bioland-Bauernhof, der von Pächter Thorsten Bock bewirtschaftet wird. Hier können Schulklassen, Jugendgruppen, Kinder, Familien, unterschiedlichste Gruppen bei verschiedenen Angeboten und Projekten Landwirtschaft hautnah erleben.

Dr. Matthias Hamberger, Vorstand der kit, blickte bei einem Vorort-Termin stolz auf das Erreichte zurück: „Dank der finanziellen Unterstützung verschiedener Institutionen wie der Bürgerstiftung Tübingen, ist es uns gelungen einen Ort der Begegnung und des Lernens zu schaffen“. Besonders beeindruckend ist das Engagement von Landwirt Thorsten Bock und seinem Team, die mit Herzblut, den ihnen anvertrauten Kindern und Jugendlichen in den Alltag auf einem Bauernhof einbinden. Neben dem LernOrt bietet die kit jugendhilfe außerdem die sogenannte ZukunftsWerkstatt an. Hierbei eröffnet der Berghof einzelnen Jugendlichen die Chance, in persönlichen Krisen neue Perspektiven für die Zukunft zu entwickeln. Junge Menschen in schwierigen Lebenssituationen hilft das Arbeiten auf dem Berghof wieder Orientierung und Stabilisierung zu erlangen.





•

